



## 梅が満開!こいつぁ春から縁起が良いや〜



本校の玄関前の梅が満開を迎えました。昨日・今日と県立高校のⅡ期選抜が行われ、3年生にとっては精神的なヤマ場を越えた、というところでしょうか。

そしていよいよ来週の水曜日は卒業式です。いままでの準備や練習を見ていると、本番も立派なものになりそうな予感がします。

1・2年生の皆さん!皆さんの役割は、卒業生に感動の涙を流させることです。自分にでき

る精一杯の役割を果たしてほしいと思っています。

では、ここで卒業式での生徒の皆さんの担当をご紹介します。

(式次第の順序にて)

卒業記念品受領 佐藤 藍さん、高野 瞳子さん

在校生送辞 小林 一慶君

卒業生答辞 太田 琉杏さん

式歌関連

「明日へつなぐもの」 伴 奏 中野 泰宏君

「巣立ちの歌」 伴 奏 岩崎 凌磨君

「旅立ちの日に」 伴 奏 甲高 璃耶さん

ナレーション 間宮 琉偉君、園部 彩花さん

また、入退場時には本校の吹奏楽部が演奏します。今までの練習でも立派な演奏を披露してくれました。当日が楽しみです。

## 油断大敵!(カゼ、インフル、胃腸炎にご用心)

幸い、今シーズンは本校では学級閉鎖などの大きな流行はありませんでしたが、まだ市内では散発的に発症が続いているようです。

タイトルにあるような疾病の予防には何よりも「早寝早起き、栄養摂取」で体力・免疫力をつけて、感染〜発症を抑えることが大事です。

また、深夜まで起きていれば、治るものも治らなくなってしまいます。最近の中学生の夜更かしの原因はオンラインゲームやSNSがあるようです。これらは人間関係のトラブルの原因になることもあります。使い方を考えたり、優先順位をつける等、気を付けたいものです。

## 来週の行事予定 (3年生の登校日は後3日です)

11日(月) 部活動なし

12日(火) 卒業式準備、スクールカウンセラー来校、部活動なし

13日(水) 卒業証書授与式

14日(木) 県立高校合格発表

15日(金) 学年末愛校作業(6校時)、学校司書来校